

## El huracán Mitch

El huracán es un viento muy impetuoso y temible que, a modo de torbellino, gira en grandescírculos, cuyo diámetro crece a medida que avanza apartándose de las zonas decalma tropicales, donde suele tener origen.

El huracán Mitch fue el cuarto más intenso ya registrado en el Océano Atlántico como puedes verificar en "Huracan Mitch".

El huracán Mitch se formó en el mar del Caribe en octubre de 1998 y a lo largo de solo cinco días adquirió fuerza e intensidad llegando a la categoría 5, la máxima en la escala que mide la fuerza de los huracanes. Este fenómeno produjo vientos muy fuertes y tempestades, habiendo sido considerado el cuarto huracán más intenso ya registrado en el Océano Atlántico. El Mitch afectó a Nicaragua, Honduras, El Salvador, Guatemala, México y parte de Estados Unidos. En el caso de Guatemala, fueron registradas 268 muertes y 106.000 personas fueron evacuadas de la región más afectada, los daños financieros llegaron a 748 millones de dólares.

Datos disponibles en: <http://especiales.laverdad.es/huracan-mitch/> y  
<http://lafraguacr.org/wp-content/uoloads/2011/07/Huracan-mitch.jpg>